



Danksagung

Wir danken herzlich allen Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer Mutter

Myrtha Altorfer-Meyer

Besonders danken wir

Herrn Pfarrer Martin Schärer für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier

Den Sängerinnen Myriam Berli, Christina Boner und Laura Binggeli, sowie dem Organisten Hans Egli für die wunderbare musikalische Umrahmung

Dem Personal des Gesundheitszentrums Dielsdorf für die liebevolle Pflege und Betreuung

Steinmaur, im August 2018

Die Trauerfamilie